



Raphaelblättle *Neujahrsausgabe* **Januar 2020**
Seniorenzentrum St. Raphael Titisee-Neustadt

EINMALIG und EXCLUSIV FÜR ALLE INTERESSIERTE

Christoph Werneke stellt Böhm-Konzept vor

Er ist enger Mitarbeiter von Prof. Böhm und schult unsere Mitarbeiter*innen. Es ist ein großes Vergnügen ihm und seiner Kollegin Eva Gerst zuzuhören:

Themen: Begrifflichkeiten/Umsetzung/Auswirkungen/Fragemöglichkeiten

Mi, 8. Jan 2020 / 19 h Konferenzraum / FELSELE

Wir wünschen Ihnen ein gutes neues Jahr 2020

*Glück, Gesundheit, Gelassenheit
Gespräche, Gelegenheiten...*

*zum Beispiel zum Besuch des
Neujahrskonzerts der Walter-Hensel-Gesellschaft
am 1.1.2020 um 15:30 h in der Kapelle
und dem*

*Klavierkonzert am 17.01.2020 um 18:30 h
im Großen Saal im UG mit
Conny Mulawarma*



PROSIT NEUJAHR!!!

Liebe Leser*innen unserer Neujahrsausgabe,

wie kommt die bezaubernde Conny Mulawarma auf die Titelseite unserer Neujahrsausgabe des Raphaelblättles? Normalerweise vermutet man an dieser Stelle ja Schornsteinfeger, Glücksschweinchen oder Glückspilze! Ganz genau weiß es der hier Schreibende nicht, allerdings vermutet er, dass die Redaktion einfach ein positives, freundliches, weltoffenes, attraktives und Hoffnung machendes Motiv für die erste Ausgabe des neuen Jahres abdrucken wollte. Am 17. Januar spielt Conny Mulawarma übrigens ein heiteres und beschwingtes Konzert zum neuen Jahr mit Stücken aus Operette & Co. Die Neujahrsgarantie: ein Kommen lohnt sich und allen Konzertbesuchern wird hinterher ein anhaltendes Lächeln auf den Lippen bleiben...sicher kein schlechter Start ins neue Jahr.

Und was bringt das neue Jahr sonst noch für St. Raphael? Wir starten in die generalistische Pflegeausbildung, die aus Alten-, Kinderkranken- und Krankernpflege ein einheitliches Berufsbild machen wird. Wir bilden somit zukünftig auch „Generalisten“ aus und freuen uns über viele Bewerber*innen – sollten Sie also jemanden kennen...einfach schicken!

Neue Qualitätsindikatoren: Für Sie (hoffentlich) nicht sichtbar, für uns eine Menge Arbeit. Das System des bisherigen „Pflege-TÜVs“ wird komplett neu aufgestellt und erfordert eine gründliche Überarbeitung der Qualitätsprozesse. Die einen sagen „Leider!“, die anderen „Zum Glück!“. Unser Motto dazu: wir haben keine Wahl, also machen wir es richtig!

Breitnau: Die Sonnenhöhe in Breitnau schreitet mit großen Schritten ihrer Eröffnung entgegen: Im Spätsommer wird sie ihre Pforten öffnen – übrigens DIE Gelegenheit für patente Menschen mit Lust auf einen Job im sozialen Bereich...dazu mehr in der bald folgenden Sonderausgabe zur Sonnenhöhe oder einfach bewerben unter info@st-raphael.de.

Ihnen ein **GESUNDES & TOLLES & UNVERGESSLICHES 2020!**

Ihr **TEAM ST. RAPHAEL**